

BETSCHDORF Sport Auto Passion

Une rencontre inédite sur le thème du rallye



Anthony Rott et Hervé Faucher, pilote et copilote, devant leur voiture de course. Photo DNA

Sport Auto Passion de l'Outre-Forêt offre une plus grande visibilité aux voitures inhabituelles. Cette fois, l'association a accueilli un équipage de rallye.

Ce samedi 22 juin, une météo quelque peu menaçante n'a pas empêché de nombreux amoureux de voitures prestigieuses de venir avec leur belle se faire admirer à Betschdorf, sur le grand parking derrière la salle Esca.

Voitures de courses et belles sportives. Hommel RS2, Porsche 911 RSK, R11 Turbo 2000, R8 Gordini 1300, ou encore Ferrari Spider 430, Corvette et bien d'autres, voisinaient avec une Aronde de 1957 et une 4 CV de 1961 dont son propriétaire Georges n'était pas peu fier de sa belle apparence.

Opel Adam Cup en Allemagne

Mais c'est le stand « Rallye » qui était au centre des attentions. L'équipage, composé d'Anthony Rott, le pilote, et d'Hervé Faucher son copilote, a présenté sa voiture de course avec stand

d'assistance, matériel et équipement. De quoi séduire les amateurs de sport automobile. Les deux jeunes gens, très disponibles pour les visiteurs, évoluent en formule de promotion Opel Adam Cup en Allemagne et participent à sept manches par saison. Tous deux fans de mécanique, l'un encore poursuivant ses études, l'autre déjà en milieu professionnel, ils consacrent tous leurs loisirs à préparer les différents rallyes.

Contraints à l'abandon, peu avant la fin

Le week-end dernier à Haguenau, ils ont fait un très bon chrono, visant la 3^e ou 4^e place derrière les professionnels du circuit, mais une « touchette » les a contraints à l'abandon, peu avant la fin.

Très heureux du soutien de Sport Auto Passion et de participer à cette belle rencontre, ils souhaitent faire partager leur passion, se faire connaître et accueillir volontiers sponsor ou partenaire. L'appel est lancé.

Facebook « Sport Auto Passion de l'Outre-Forêt »

CROETWILLER Sport et loisir

Le tournoi de pétanque séduit jeunes et adultes



Les joueurs en action ce dimanche. Photo DNA

L'Association Sport Loisirs (ASL) a fêté ses trente années d'existence et organisé sa quinzième édition du tournoi de pétanque samedi et dimanche.

L'ASL présidée par Denis Sitter compte une vingtaine de membres, elle organise plusieurs manifestations par année, et notamment son tournoi de pétanque sur deux jours.

Samedi en fin d'après-midi, des équipes de jeunes de 14 ans se sont retrouvées pour taquiner le cochonnet et riva-

liser d'adresse dans le jet des boules.

Dimanche matin à 10 h, place aux seniors. Une vingtaine d'équipes était en lice, les joueurs venant des villages du secteur. Afin de départager les équipes, trois tours ont été nécessaires, le classement prenant en compte le nombre de victoires et le maximum de points. Les trois premières équipes ont été récompensées par une coupe.

L'ASL organise une fête de la bière le samedi 28 septembre à la salle des fêtes de Trimbach.

DRACHENBRONN Festival spatial

Les pieds sur terre mais la tête dans les étoiles

La Fédération Départementale des Maisons des Jeunes et de la Culture et l'animation enfance du Pays de Wissembourg avec l'animateur-coordonnateur Jean-Michel Zottner ont proposé au public un festival spatial « Parcours des étoiles » samedi.

La manifestation s'est déroulée dans la salle des fêtes et sur le terrain de football samedi en fin d'après-midi jusque dans la nuit. Une des attractions très prisées par petits et grands a été le grand planétarium mis en place par l'association Sirius.

Outil pédagogique suscitant de belles émotions, le planétarium mobile permet de découvrir les étoiles, les constellations et les planètes. Il peut recevoir des groupes de 30 personnes qui, assises au sol, peuvent s'émerveiller devant la voûte étoilée.

Tir de microfusées sur le terrain de football

Grande nouveauté par rapport aux manifestations passées : la « réalité virtuelle » présentée par la société Enastros et Alexandra Herrgott. Équipé d'un casque, on pouvait partir à la conquête de la lune et l'explorer comme si on y était.

Le tir de microfusées sur le terrain de football a été impressionnant, que ce soit avec des engins à poudre ou à eau. Une réplique de la fusée Apollo 11 a été lancée avec succès.

La mission Apollo 11 était le thème central de ce festival spatial, dont ont parlé les conférenciers Dittner Étienne et Denis Terrier du club d'astronomes amateurs



Le planétarium de l'association Sirius permet d'explorer le système solaire. Photo DNA



L'exploration lunaire avec un casque de réalité virtuelle : sympa ! Photo DNA

d'Aspach. Ils ont mis en parallèle la science-fiction d'Hergé et la réalité des premiers pas de l'homme sur la lune. Pour « déposer » les astronautes Armstrong et Adrin sur la lune, Collins restant en orbite lunaire, le vaisseau spatial a été lancé

par la fusée Saturn 5 aux caractéristiques impressionnantes : 111 m de hauteur et un poids de 3 000 tonnes. La nuit tombée, les télescopes de l'association d'astronomie Nemesis de Saverne ont permis aux spectateurs de se laisser ber-

cer par la douce clarté du ciel nocturne et de se laisser imprégner de l'immensité de l'espace, grâce notamment à un télescope Dobson de 460 mm.

400 visiteurs ont profité du spectacle spatial

Dans la salle des fêtes des panneaux montraient toutes les facettes de la lune, Activa Sciences proposaient des animations ludiques scientifiques et techniques, Carole et Josselin exposaient des tableaux à base d'acrylique obtenus par la technique des gobelots renversés, et l'équipe d'animation enfance et jeunesse du Pays de Wissembourg proposaient tartes flambées et pizzas aux nombreux visiteurs de la manifestation. Ils étaient près de 400 à profiter du spectacle spatial qui leur était gratuitement proposé.

MORSBRONN-LES-BAINS Portes ouvertes au centre de rééducation et de réadaptation d'Alsace du Nord

Se familiariser avec un parcours de rééducation

Samedi 22 juin une après-midi portes ouvertes a eu lieu au centre de rééducation et de réadaptation d'Alsace du Nord (CERRAN) de Morsbronn-les-Bains qui fait partie de l'union pour la gestion des établissements de caisses d'assurance maladie Ugecam.

Eric Gastiger directeur de l'établissement, ainsi que celui du Liebfrauenthal et de Niederbronn-les-Bains, et le personnel ont mis les petits plats dans les grands pour accueillir, notamment avec une vidéo impliquant une cinquantaine d'employés, un public particulièrement intéressé.

En plus des conférences sur les modes alimentaires et sur l'accident vasculaire cérébral, les visiteurs ont pu découvrir la salle d'activités physiques, de kinésithérapie, de l'ergothérapie et la piscine de rééducation fonctionnelle. Plusieurs ateliers, comme le parcours en fauteuil roulant,



Les cycles de passage dans la piscine de rééducation fonctionnelle sont de quarante-cinq minutes dans une eau, non thermique, de 33 degrés. Photo DNA

prisé par les plus jeunes, ont permis de se familiariser avec les modes alimentaires de rééducation, souvent postopératoire.

180 employés

Le centre de rééducation et de réadaptation qui partage les lieux avec Valvital, établissement de cure thermique, dis-

pose à lui seul de 97 lits et emploie 180 personnes. Un hôpital de jour accueille les patients, en groupe de huit ou individuellement, sur prescription médicale dans le cadre de programmes d'équilibrages alimentaires et diabétiques.

C'était aussi l'occasion d'accueillir aussi l'association

France AVC, France Parkinson et les glognes raideuses et à l'amicale des patients de proposer un kaffee-kuchen.

Centre de rééducation et de réadaptation d'Alsace du Nord (CERRAN), 12, route de Haguenau - 67 360 Morsbronn-les-Bains - 03 88 09 83 00 - www.ugecam-alsace.fr